

自分の夢と目標を持って、生徒一人ひとりが 毎日の学校生活の中でやりたいことを探究していきます。 生徒が希望する進路の実現に向けて徹底サポートします。

Point!

進路指導

将来を見据えた進路目標に向かって、「なりたい自分」の実現を目指します。講演会や個別添削指導等、様々な取組を行っています。自己の個性、適性に応じた進路目標を見つけるために大学や職業調べをします。また実際に大学を訪問したり、卒業生や大学の先生の話を聞く機会もあります。

担任の先生とは幾度も面談を繰り返し、進路先を決定していきます。



進学実績[主な大学の合格数] 多くの先輩方が努力を重ねて目標を達成しています。

国公立大学	令和4年度	令和3年度	令和2年度
北海道大学	2	1	
東北大	1		1
筑波大学		1	
お茶の水女子大学	1	2	1
東京大学		1	
東京学芸大学	1		
一橋大学	1		
新潟大学	3	2	
富山大学	19	22	21
金沢大学	40	40	41
福井大学	3	5	1
信州大学	2	5	1
名古屋大学	1	1	1
京都大学	4	1	1
大阪大学	1	2	

国公立大学	令和4年度	令和3年度	令和2年度
神戸大学	5	3	3
石川県立大学	10	13	5
石川県立看護大学	3	6	2
金沢美術工芸大学	5	1	3
公立小松大学	12	11	7
他国公立大学	28	31	33
国公立大学合計	142	148	121
国公立大学医学部	4	3	2

私立大学	令和4年度	令和3年度	令和2年度
青山学院大学	3	3	2
慶應義塾大学	2		2
駒澤大学	4	1	
上智大学			1

私立大学	令和4年度	令和3年度	令和2年度
中央大学	11	4	
東京理科大学	3		2
法政大学	10	2	2
明治大学	8	3	
立教大学	8	1	1
早稲田大学	2	1	
中京大学	11	12	7
名城大学	5	4	
同志社大学	9	12	11
立命館大学	45	40	32
関西大学	13	18	14
関西学院大学	25	13	3
他私立大学	665	675	578
私立大学合計	824	790	654



金沢大学
【融合学域 先導学類】

有江 昂琉

『目標をもって行動しよう!』

私はこの錦丘高校で「目標をもって行動する」との大切さを学ぶことができました。錦丘にはチャレンジを後押ししてくれる雰囲気があり、2年からは所属する弓道部で初の部長に挑戦しました。部長に成り立てる頃は、表立って行動するのが想定以上に苦手だと自覚しました。リーダーとして致命的に思えましたが「皆が活動しやすい環境をつくる」という目標を達成するために自分ができることは何だろうと考え、苦手な表立った行動を最小限に抑え、裏方に徹することにしました。仲間と共に切磋琢磨することで、部活も部長も最後までやり遂げることができました。部活と勉強の相違点は「部活は集団」なことに対し「勉強は個人」であると思います。しかし、2つの共通点は「目標をもって行動する」ということです。2年後半からは、部活での学びを生かし進路目標に向けて試行錯誤を重ねられたことで、なんとなく行動した人よりも何倍も自分の糧になる楽しい受験がきました。今、目標がない人は目標を見つけるために、目標がある人はそれに向けて邁進するために、錦丘でチャレンジをしてみませんか。



神戸大学
【経営学部】

金濱 想

『経験が将来の糧になる』

私が神戸大学経営学部を志した理由として、高校2年次の総合の探究活動があります。やりたかったことを仲間と協力して実現し、かつ企業との商品開発を通して、多くの方の笑顔を見ることができたのは大きな喜びでした。またそれ同時に、経営という分野に興味を持つようになったのです。自分の手で何かを成し遂げるという体験は、本当に貴重であり、将来を深く考えるきっかけになるはずです。さらに学校は私たちの自主性を尊重してくれつつも必要な時にはアドバイスをくれるなど、目標に到達するための環境が整っています。だから恐れず、躊躇わずに、果敢に取り組んでください。そして総合の授業のみならず、勉強面においても、学校のサポートは充実しています。高い志を持つ心強い仲間も沢山います。そんな錦丘だからこそ、挑戦できることがあります。皆さんも錦丘で自分のやりたいことにどんどん挑戦し、自分だけの未来を切り開いていってください。



京都大学
【理学部】

松崎 亮太

『周りと切磋琢磨しよう』

受験は団体戦だといいますが、実際に高校生活を通して思ったことは常に勉強というものは個人でやるものではなく団体戦なのだということです。私はバスケ部に所属しており放課後は疲れのせいであまり勉強をすることができず、その代わりに朝早くに学校に登校し、授業の前に宿題などをやるような習慣づけを行いました。そのおかげで部活動と勉強の両立だけでなく朝型の生活習慣を身につけることができました。また、朝の時間に友人と行った教え合いというのも成績を伸ばすうえで大きく役に立ったと思います。教え合いというのは教えられる側だけでなく教える側にもメリットがあります。皆さんもわからない問題がある時は先生だけでなく、わかっていない友人に質問をしてみるのもよいと思います。そして尋ねられた側も快く自分の持っている知識を教えてあげましょう。最後に高校生活の中で受験や勉強というのは大きなウエイトを占めているものですがそれ以外にもたくさんのがあるのでそれをすべて楽しんでやるという気概で頑張ってください。